

# DEMOCRACIA

SEMENARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRÚ

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
Un mes . . . . . 0'50 pesetas.	Centro Republicano Federal	(Pago adelantado)
Un trimestre. . . . . 1'50 »	Plaza Constitución, 13 : Villanueva y Geltrú	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Número suelto . . . . . 0'10 »	TELÉFONO 531.	En tercera » 0'15 » »
Número atrasado . . . . . 0'25 »	Insértense o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales	En cuarta » 0'10 » »
		Comunicados » 0'20 » »
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones

## NO HAY PARA TANTO

Nos aseguran que el artículo de nuestro número anterior, titulado *Bancarrotas Municipales*, tuvo la virtud de hacer brincar a nuestros enemigos políticos. Nos parece que no hay para tanto, pues cuanto decíamos, desgraciadamente eran cosas evidentes. Ni tan sólo pueden acusarnos de apasionamiento político, pues quienes como nosotros fuimos atacados sin ton ni son, lo menos que tienen derecho a exigirles es que cumplan las promesas que hicieron al cuerpo electoral. No nos vengan ahora con historias, ni quieran descubrirnos el Mediterráneo explicando las dificultades de la administración municipal, pues esto ya lo sabemos todos de memoria, como sabemos igualmente que la mayoría republicana sabía sortearlas y solucionarlas a medida que se presenta-

ban, cosa que no han sabido hacer los señores de frente. Como sabe todo el mundo también que a pesar de gastar muchos miles de pesetas en mejoras públicas, se pagaban religiosamente todas las cuentas a los industriales, mientras que ahora a pesar de no hacer nada, de dejar la villa a oscuras, para cobrar un bono de leche es preciso hacer diez visitas a la caja municipal.

Soluciones, señores, soluciones es lo que tienen obligación de presentar los que criticaban la gestión de los republicanos, lo demás son cuentos que no convencen a nadie.

Al público le tiene sin cuidado que se manden 2.000 pesetas más a la Diputación, si éstas dejan de gastarse en obras de utilidad general. Las cifras para decir algo tienen que ser completas, lo demás son juegos malabares.

### “Vilanova”, campeón

El próximo pasado domingo, en el campo del club «Vilafranca», a las órdenes del árbitro Sr. Arnet, se alinearon los equipos club «Deportivo», de Reus, y el «Vilanova Foot-ball club», de ésta. Grande era el interés despertado para ver contender en campo neutral a estos dos *equipers*. Mucho antes de la hora anunciada para la celebración del partido estaba lleno el magnífico campo de juego de numeroso y selecto público ávido de presenciar el formidable partido, final del campeonato. El *team* reusense se presentó completo, notándose la presencia en la línea delantera del notable jugador Juncosa, que de Palma de Mallorca había llegado para obtener el título de campeón y dar a su equipo la victoria tan deseada. Era tal la fe y convicción de ser campeo-

nes, que antes de empezado el partido dijose estaba preparado un banquete y a la vez contratada una orquesta en honor a los foot-ballistas, que debían ostentar más tarde el honroso título de campeones. Todo fué una ilusión: el banquete, la orquesta, el esfuerzo, todo quedó reducido a 4 goals a 0, a favor de nuestro club «Vilanova».

Pocas veces como el domingo jugó con tanta maestría el equipo del «Vilanova», desarrollando un magnífico juego, tributándose entusiastas aplausos a los pases matemáticos de Fernando, Ribero y Gálvez, con brillos, con pases profesionales, *driblando* a medios y defensas con estupendos *shoots* de esos imparables de ángulo. Marcó Riberito, combinados por el aplaudido Fernando, 3 goals, en la segunda parte; el cuarto fué un *penalty* lanzado con mucha maestría por Fernando; colosal tam-

bién jugaron Roca y Andulla; los medios los defensas, Albè y Losada, escucharon grandes y merecidos aplausos; el portero M. Ferrer tuvo una tarde grandiosa, colosal, derrochó arte, demostró su habilidad, valiéndole muchos aplausos. Muy bien para el equipo *Campeón*.

¿Qué dirá el Sitges?

El referèe Sr. Arnet reciba nuestra felicitación por su imparcialidad en los fallos; su presencia en el campo significa orden, respeto; sólo lo poseen los árbitros de mucha imparcialidad como Arnet.

Para la Junta del club «Vilanova», nuestra felicitación.

S. G.

Villanueva y Geltrú, 6-6-1918.

## Semana Municipal

Sesión del día 4 de junio de 1918

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, se hace lo propio con diversos asuntos de trámite oficial y se acuerda pase nuevamente a la Comisión de Fomento una instancia de D. Juan Magriñá, solicitando abrir dos ventanas en la torre de «Ribes Rojes», propiedad del Municipio.

Braquer, muy emocionado, dice que ya se han pagado los empleados.

Seguidamente dióse lectura a la lista de morosos por débitos al Ayuntamiento por arbitrios de todas clases y como sea que entre ellos figura el *Concejal* D. Pedro A. Riu de Castañeda y Brunet, se promueve una animada discusión queriendo demostrar el Castañeda que no paga el arbitrio del pasado año porque el *auto* no era suyo, y diciéndole, los nuestros, que si no quiere pagar las 100 pesetas como arbitrio, las pague de estancias, pues a una peseta diaria contando los días del año que tuvo el *auto* en su casa, puede que le tocara pagar algunas más. Castañeda no se entiende de *romances*, pues la cuestión es no pagar. Válgale la defensa del *Tupi*.

Con unas cuantas cosas más y la explicación por el Sr. Grau de un viaje que junto con el Sr. Soler y Bertot (D. Pedro), no nos equivocamos? hizo a Madrid, se terminó la sesión.